



**Segundo Ruiz, abogado y doctor en Derecho.**

## **EL ABOGADO OPINA**

### **‘Intentad un acuerdo’**

«Aunque la actuación del abogado no es imprescindible hasta el momento en que se presenta la demanda, resulta aconsejable contar con él desde el principio para dar cada paso de la forma más ventajosa posible. Saber si hemos acertado es fácil: un buen abogado procurará llegar a un fin amistoso con la otra parte, e intentará por todos los medios a su alcance que la separación se lleve de mutuo acuerdo».